



Plantean en PRI reelegir a 'Alito' y sacar a CTM de partido

Militantes del PRI pondrán a discusión la propuesta para reestructurar al partido, en la que la Confederación de Trabajadores de México (CTM) deje de ser uno de los sectores del tricolor.

En las mesas de los estados surgió la propuesta de desvincular a la CTM del PRI, luego del acercamiento de líderes sindicales con Morena y su falta de operación con el tricolor en la elección del pasado 2 de junio.

Ello, aunado a la propuesta de reelección de Alejandro Moreno Cárdenas y la posibilidad de cambiarle el nombre al Revolucionario Institucional.

Ello, aunado a la propuesta de reelección de Alejandro Moreno Cárdenas y la posibilidad de cambiarle el nombre al Revolucionario Institucional.

El lunes pasado, el dirigente Alejandro Moreno recibió las iniciativas de los estados y este miércoles comenzaron las mesas de análisis, proceso que la ex presidenta del PRI, Dulce María Sauri, ha calificado de opaco, porque no hay información a la militancia sobre dónde se realizarán las mesas de discusión.

En el partido se reporta que no hubo reunión de la CTM para participar en la 24 Asamblea Nacional del PRI y llevar sus ideas.



<https://qrcd.org/5pid>